

## お見事!水仙が北前船に変身!



## 北前船花壇が完成 1月14日

1月15日から開催される越前海岸第30回水仙まつり。大勢のお客に來場してもらい楽しんでもらおうと、越廼、越前、南越前各町村では毎年いろいろなイベントで観光客を迎えています。

そこでわが町では、水仙の魅力を身近で感じてもらうと、北前船主の館・右近家の前庭に、水仙を使って北前船を形取った花壇を作りました。

使った水仙はなんと2,000本。直径約6メートルの円形内に、北前船をイメージし水仙が植えられています。まつりの開催に先立ち、水仙娘らは「水仙と越前海岸の良さを大勢の人にPRしたいです」と話していました。

この花壇は、水仙まつりの最終日1月30日までご覧になれます。

## まちの話題



広報に掲載された写真を差し上げます。  
ご希望の方は情報政策室までご連絡  
ください。

## 旗をさっそうとすり抜けて

## 第13回 IMAJYO365CUP ジャイアントスラローム大会 1月18日

今庄365スキー場で約60人が参加してジャイアントスラローム大会が行われました。開会式では、川野町長職務執行者が「練習の成果を発揮して頑張ってください」と激励。



参加者らは、ストレートコース全長約600m、高低差約150mのコースに旗門ぎりぎりのラインを取りながら、さっそうと急斜面を滑降していました。町内の入賞者は次のとおりです。(敬称略)

中学女子2位 澤崎安里紗(孫谷)

中学男子2位 北村 勇樹(今庄)・3位 田中 祐介(今庄)

## 交通事故ゼロを願って

今年1年間の交通安全を願う交通安全祈願祭が、清水の熊野神社で行われました。

川野町長職務執行者や寺下町議会議長、武生交通安全協会南越前町支部今村輝雄南条分会長や、南条地区の交通指導員会など、交通安全団体関係者ら30名が出席。神事を行い、平成17年の南越前町の交通安全を祈願しました。

川野町長職務執行者が「南越前町は県内2番目の広さを持ち、道路も国道365号、305号に加え8号線も町内を走ります。交通安全団体関係者らが町のリーダーとなり交通ルールとマナーを守るよう皆に呼びかけていって欲しい」とあいさつ。熱心に祈願していました。

## 南越前町交通安全祈願祭 1月19日

